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幹事報告
１】芦別・留萌・美唄ＲＣより会報が届

いております。又、ガバナー月信の9月号

各購読者のロッカーへ入れてあります。

２】秋の全国交通安全運動「旗の波」街

頭啓発の要請がありました。日程等は受

付前の掲示板に貼っておりますので、ご都合の良い日にご協力を

お願いします。直近では明日7：50東公園で行います。３】11月1

日の理事会を日程変更で11月2日です。４】10月4日そらぷちキッ

ズキャンプでの移動例会の出欠のお返事をお願い致します。５】

胆振東部地震の義援金の募金箱を御回し致しますのでお願い致し

ます。 

【次週プログラム】 

9月27日（木）　米山記念奨学会委員会担当例会　【ロータリー

との出会い】講師　高芸祥様　　

定時総会～会長ノミニーの指名
神部クラブ管理運営委員長の司会により

開催、高橋出席委員長より総会成立宣

言、西村議長より議題はノミ二ーの指名

と報告。三品指名委員長より竹田行宏会

員にノミニーのご指名、そして承認され

ました。【竹田行宏ノミニーのご挨拶】三品委員長より2018～

2019年度のノミニーにご指名賜り、そして会員皆様の温かいご承

認を頂きました。心から感謝とお礼を申し上げさせていただきま

す。これから西村会長、鈴木エレクトお二人からしっかりと学ば

せていただき準備を整えていき、滝川ロータリークラブの伝統と

歴史に傷をつけることなく、しっかりと務めさせていただきたい

と思っております。これからご指導、ご支援、ご協力を頂けます

よう宜しくお願い申し上げます。

委員会報告　会員情報
【60周年記念実行委員会　神部委員長】先週の完璧な式典で各部

会長、副実行委員長、各会員が一生懸命動いていただいたことに

対しお礼の言葉を頂きました。【ＩＭ実行委員会　高山実行委員

長】石黒ガバナー補佐に代わりまして、今回のＩＭ、無事に終了

し多数の出席いただきましたことに対してお礼の言葉を頂きまし

た。【広報委員会　山崎委員長】60周年式典に関しＦＭＧスカイ

放送案内がございました。【菅原会員】先日の実母の葬儀に際し

てのお礼がございました。【ロータリー友誌委員会　近藤会員】

ユーモア溢れる友誌の紹介がありました。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ ロータリーにおける職業奉仕とは －
【職業奉仕委員会（入井委員長）担当例会】

国際ロータリー2510地

区　地区職業奉仕委員長

玉井　清治

職業奉仕とは辞書にないロ

ーターリーの造語でありま

す。ロータリークラブでい

う最近の職業奉仕の概念と

は、奉仕理念の研鑽であ

り、自分の仕事をしっかり

と律して事業を行うことである。そしてクラブはその個人の職業

奉仕活動を支援するためにプロジェクト立ち上げることである。

職業奉仕の実践はロータリアン個人であり職業を通じて社会へ貢

献することが基本でありロータリーの考え方は、弱者救済と同時

に自己事業の永続的な繁栄、この二つが両輪で回っているという

ことです。職業奉仕というロータリーの基本造語を非常にわかり

やすく丁寧にお話を伺わせて頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

神部洋史、佐藤佳朗、川口義弘、三品優次、竹田行宏、高山訓

正、鈴木忠男、山口清悦、川原弘嗣、山口恵子、菅原章二、住

吉直樹、鷲尾昌法、近藤正孝、渡邊恭久、入井浩樹、佐伯敏

和、橘昭恵、ご協力ありがとうございました。 

合計74,000円　累計617,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年09月22日

出席報告　　　9月20日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 10名 57名 30名 64%

■ゲスト ： 玉井清治様（職業奉仕委員長）函館亀田ＲＣ

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 高山訓正・菅原章二

◆財団： 高山訓正・菅原章二・前野史賀

第3101回　例会報告　平成30年9月20日（木）

会長挨拶　
まだ地震の爪痕が残ってますが、粛々と復興に向かっていると思っております。先週15日、ＩＭ60周年記念式

典、懇親会を皆さんのお陰で無事に成功裏に終わりました。滝川クラブですから、何事も問題なく終わりまし

た。ただ未だ記念誌委員会等、お仕事残っていますので最後まで完璧を目指していただければと思います。先週

の例会でも申し上げましたが、地震の影響で今月6日の定時総会が延期になりまして、今日、定時総会でござい

ますので、皆さん宜しくご審議お願い申し上げます。それから地区から震災の義援金の要請が、そろそろ来るか

と思いますので先週に引続き、また皆さんに義援金のご協力をお願い申し上げます。最後ですが、今日は先程、ご紹介があったように

玉井地区職業奉仕委員長がいらっしゃっておりますので、しっかり勉強させていただこうと思っております。


